

# Knackergrillen auf der Helfenberger Hütte

Bei schönem Wetter machten sich die SchülerInnen mit dem Elternvereinsobmann Michael Radinger auf zur Helfenberger Hütte. Diese kleine Wanderung animierte die Kinder zum Erkunden der Natur und zum Präsentieren ihrer Heimat.

Nach einer Stunde Fußmarsch erreichten wir endlich unser Ziel. Der Vorstand des Elternvereins, Sandra Kneidinger, Gerlinde Kreil und Petra Leibetseder hatten bereits vor der Esspause ein tolles Feuer entfacht und erfrischende Getränke eingekühlt, sodass wir sofort grillen und ein herrliches Mahl genießen konnten. Herzlichen Dank dafür!



Als Nachspeise gab es von ihnen auch Kuchen, Muffins, Nussschnecken und Apfelschlangerl. Anschließend planschten die Kinder herum, spielten Fußball, Frisbee und Fangen, sammelten Naturmaterialien oder lagen gemütlich im Liegestuhl. Das absolute Highlight des Tages war die feuchtfröhliche Wasserschlacht mit Bechern und selbstgebauten Wasserbomben aus Plastiksackerln sowie die aufregende Heimreise mit dem Feuerwehr-Bus.

